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сотвори его сам

Но меня охладила история  
собственной семьи. Мои роди-
тели жили в Югославии в лаге-
ре беженцев. Моих бабушку и 
дедушку посадили в тюрьму за 
их веру. Они бежали из родной 
страны в Австралию и всегда 
говорили: не жди большего, сам 
делай больше!. Не жди, когда 
Бог даст тебе еще и еще. Де-
лай больше, используя то, что 
у тебя уже есть. Научись быть 
благодарным!  К сожалению, 
культура некоторой части сле-
дующего поколения – это «дай, 
дай, дай, дай еще!» Это про мо-
лодых, у которых есть много и 
которые продолжают получать 
все, что хотят – в любой момент 
и любым способом. Это самые 
жалкие люди. Ведь если ты 
получаешь все, ты никогда не 
будешь благодарным за то, что 
имеешь. А люди, которые уме-
ют испытывать благодарность, 
с моей точки зрения, это люди, 
которые испытывают большее 
счастье и знают, что такое на-
слаждение. Сказать по прав-
де, среди счастливых гораздо 
больше бедных и обделенных,  
чем богатых. Нужно искать воз-
можность  испытать благодар-
ность и вдохновляться ею, тог-
да появится сила, бескрайняя 
сила. Даже на то, чтобы помочь 
другим. А это даст новую силу.

корр. Чем лично вы, учи-
тывая ваши обстоятельства, 
можете помочь конкретному 
опустившему руки человеку? 

Ник Вуйчич: Я надеюсь, 
что Российское правительство 

продолжит использовать меня, 
как человека с такой историей, 
с непростой судьбой. Я первый 
гражданин с ограниченными 
возможностями, который в 1989 
году пошел в обычную общеоб-
разовательную школу в Австра-
лии, чтобы потом помогать всем 
таким же с ограниченными воз-
можностями.  Понять и принять 
«таких» обществу не просто. А 
ведь нас много. И  нельзя про-
сто дать инвалидную коляску. 
Таким людям нужно  вдохнове-
ние, мотивация. Чтобы решить-

ся пройти выпавший им путь, 
чтоб сделать то, что никогда 
до этого не делали. Я надеюсь, 
они вдохновляются через мои 
книги, через то, что делаем по 
всему миру с моей командой – 
через наши встречи и пропове-
ди, через благотворительность. 

На встречах я говорю всем: 
мы не должны стесняться того, 
как выглядим, в каком пла-
тье ходим,  как делаем то или 
другое. Наша ценность не па-
дает и не возрастает от того, 
что можем или не можем. Мы 
все со стороны смотримся по-
разному. Ведь вы видите мои 
физические ограничения! Но 
это не ограничения сердца! Шаг 
за шагом каждый  может и дол-
жен освобождаться от страха 
сделать «невозможное» и жить 
в полную силу.  Бог дал нам 
жизнь. У него на каждого есть 
свой план. Главное - никогда не 
сдаваться!

корр.: Вы много лет вы-
ступаете, много и постоянно 
говорите скорее всего очень 
похожие вещи. Что вы ис-
пытываете, когда выходите 
к тысячной по счету аудито-
рии? Волнуетесь ли?  Вос-
принимаете ситуацию как 
миссию, как долг или как воз-
можность выразить себя как 
личность?

Ник Вуйчич: Я не такой 
человек, который выйдет на 
сцену и скажет  что-то, «что ве-

лели». Я только отвечаю Богу. 
Когда мы знаем правду,   когда 
действительно хотим помочь 
людям, это приходит из веры. 
И все. Все, что говорю, это из 
моего сердца, из моей души.   
Я люблю каждого. Неважно, 
откуда вы, что у вас есть. Я 
люблю. Потому что  нашел лю-
бовь в Боге. Это лучшее, что я 
нашел в жизни. Я знаю, ради 
чего жить. Знаю, за что можно 
умереть. Я благодарен  Богу, 
что в 36 дет  могу ездить по 
миру, помогать людям и полу-
чать за это зарплату.  Чувствую 
себя счастливым. Я вижу, как 
люди улыбаются. Вижу, как 
люди плачут. И мы видим по-
сле этого изменения. Еще раз: 
я не учу чему-то сложному. 
Это все фундаментальные  ис-
тины.  Это то, чему я учу сво-
их собственных детей.  Жизнь 

сложная. И возможно, легче не 
станет. Откуда же взять силу? 
Откуда смелость? Вдохновлять 
друг друга – вот откуда! Это хо-
рошо, что сегодня мы с нижего-
родцами вместе и будем друг 
друга вдохновлять. Меня вдох-
новляет все мое окружение. Я 
люблю свою жену. Ах, я люблю 
свою жену! Она потрясающая. 
И она вдохновляет меня, дает 
мне силы. Надеюсь, что однаж-
ды она  будет давать интервью 
российскому телевидению. 
Будет вдохновлять женщин. В 
России мы надеемся увидеть, 
как мы можем помогать вашей 
стране на уровне образования.

корр. Живете ли вы по 
плану или «в потоке»: при-
шло желание  и возможность 
– написал книгу, появился 
вызов – поехал выступать.

Ник Вуйчич: Раньше про-
сто шел по наитию. Было вре-
мя – выступал 270 дней в году, 
сделал 2,5 тысячи перелетов. 
В начале карьеры нужно очень 
много трудиться. Сейчас  я вы-
ступаю только где-то 30 раз в 
году о мотивации и где-то 60 
раз в году проповедую Еванге-
лие через свои организации. Я 
благодарен Богу, что так могу. 
Скажу важное: если не готов 
терпеть поражение, лучше ни-
чего не делать. Чтобы сделать 
что-то значимое, оно должно 
стоить поражения. Когда тер-
пишь поражение, ты учишь-
ся. Ты поднимаешься и снова 
пытаешься. Сейчас я вижу на 
годы вперед. У меня 14 человек 
персонала. Мы знаем страны, в 
которые хотим возвращаться. 
Россия – одна из них. Мы полю-
били Россию. Нужно поступать 
стратегически. Тем более, ког-
да ты в браке, когда есть дети. 
Моя мечта – создать ток-шоу на 
телевидении. Начинаю прямо 
сейчас. Сосредоточился сейчас 
на работе с образовательными 
учреждениями. Учить людей 
ценностям -  это один из важных 
пунктов моей кампании. У нас 
есть Совет, в котором мы помо-
гаем молодым с их ценностями. 
Это план на ближайшие годы. 
И продолжать возвращаться в 
Россию, где я могу  говорить о 
своей вере – вдохновлять, мо-
тивировать. 
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